



Association Le Cabas de St-Bonnet

L'association est née en 2016 de la volonté partagée de la municipalité et des habitants de la commune de créer un lieu permettant la desserte en produits issus des circuits courts et favorisant le lien social, dans un bourg où la dernière épicerie avait fermé en 2014. Pour faire face à la difficulté d'implanter une activité d'épicerie «classique», un groupe d'habitants a porté un projet d'épicerie associative, inspirée de rencontres d'autres expériences. Elle est aujourd'hui ouverte deux fois par semaine, et à l'occasion d'événements festifs.

Près d'une centaine d'adhérents y viennent régulièrement. LEADER a permis de cofinancer les premiers investissements.
Un projet réalisé en 2018, avec le soutien financier de la Région Nouvelle-Aquitaine.

Coût total du projet : 7 808,79 €

Montant d'aide LEADER : 4 505 €

Fiche-action LEADER "circuits courts"